
PV Réunion de cercle

13 février 2023

Délégué.e.s présent.e.s : Tom Wullus, Corentin Hardy, Saara Sutt, Alexis Misselyn, Adèle Mathays,

Jeanne Szpirer, Emilie Bruart, Marie Giot, Ioanna Skiadas, Balthazar Detter, Guillaume Heureux, Stella De

Frenne, Julien Calabro, Antoine Trillet, Alexandre Flachs, Thomas Barriol, Léopold Husson, Rafael Hueso,

Oscar Baekelandt, Romain Taymans, Renaud Schaner, Julien Ducarme, Hugo Jacquemain, Yannick

Lecomte, Clarys Lacomble, Camille Cauchie, Philippe Mutkowski, Idil Ari, Gilles Theunissen, Zoé Graulich,

Cyril Freyling, Victoria Englebert

Membres présent.e.s : Maxime Hainaut, Guillaume Van Melsen, Maxime Jongen, Bruno Meireles, Lou

Gyomorey, Noé Médate, Alexia Hugé, Nathan Nascimento, Arthur Talon

À l’ordre du jour :

● Approbation de l’ODJ

● Organisation des réunions de cercle

● Debrief

○ Soirée vieilleux raclette 16/12

○ Ski bac 29/01-04/02

○ Pré-TD Titanic 06/02

○ Interfacs 08/02

● À venir

○ Interfacs 15/02

○ Projection Titanic 14/02

○ Pré-TD after ski 16/02

○ 78e Nuit Polytechnique 17/02

● JobFair

● ING

● Partenariat rémunéré

● Appel à projet city trip



● TB - Calendrier Q2

● Divers

○ Comité photo

● Approbation de l’ODJ

Non : 0

Absention : 1

Le reste approuve.

L’ODJ est approuvé.

● Organisation des réunions de cercle

Tom W. : Soyez à l’heure. On voulait attirer votre attention sur le fait que c’est important de venir aux

réunions. Si vous ne venez pas à trois réunions sans justificatif, on pourrait convoquer une AG pour vous

destituer. Je vais également faire attention au fait de ne pas couper la parole. Je ferai attention à donner

la parole à un maximum de personnes et au temps de parole de chacun.e.

● Debrief

○ Soirée vieilleux raclette 16/12

Adèle M. : Tout s’est bien passé, on a réservé le CdS. Il y avait plein de vielleux et de délégué.e.s, donc

c’était assez mixte, à garder comme concept. On est en négatif niveau financier.

○ Ski bac 29/01-04/02

*Applaudissements pour Renaud sport et son ski de fou*

Slides: :

https://docs.google.com/presentation/d/116iGn87-GIWNwOw65tUIzJghuBljATyB9McNUA9kcCQ/edit

Romain T. : Un grand bravo, ce n’était pas facile de reprendre le ski vu ce qu’il s’est passé l’année passée.

Tu as réussi à redonner la vibe CP au ski. Tout était bien niveau organisation et ambiance. On a eu de la

chance avec les conditions météo et neige. Juste bravo. Je suis sûr que ça va relancer le ski pour les

prochaines années.

Renaud S. : En vrai il y a eu de la neige et de la teuf.



Thomas B. : Bravo pour ce ski. Je me suis trop amusé. J’ai fait des dingueries. Bravo à ton comité, c’était

compliqué au début mais vous avez su réagir aux remarques et après ça a roulé parfaitement. J’ai inondé

une douche et je me suis pété la main.

Oscar B. : Je sais pas ce que tu en penses mais j’ai l’impression que le compte insta du ski a donné pas

mal de cohésion dans le comité sport et pour le ski de manière générale.

Renaud S. : C’est grâce à Clarys. Les gens avaient un truc pour voir ce qu’il se passe donc c’était bien.

Clarys L. : Les brassards étaient trop bien. C’est cool de se repérer sur les pistes et du coup faire

connaissance avec des gens que tu ne connais pas nécessairement. Le pack était trop cool aussi, ça

change, on avait des trucs utiles : produit vaisselle, éponge, etc. C’est la touche écolo.

Guillaume H. : C’était du pure génie, j’ai déjà hâte de l’année prochaine.

Cyril F. : C’est cool que ce ski ait remis un coup pour les générations futures.

Coco H. : Bravo encore ! Merci d’avoir réinstauré l’ambiance CP. Juste quand vous avez fait les packs, vous

avez laissé le couloir de la Nestor dégueulasse et il est resté comme ça pendant deux semaines. La

prochaine fois, si vous êtes dans le rush pensez à nous prévenir pour qu’on range et qu’on ne laisse pas

tout comme ça, ça peut poser problème avec l’ULB.

Marie G. : Ça avait l’air trop bien, c’est vrai qu’il y a eu la galle? J’ai entendu ça du Caré.

Alexis M. : Il y a toujours des épidémies de galle.

Renaud S. : C’est parce que le Caré iels habitaient dans les arbres.

Tom W. : De base on ne devait pas partir en Italie, tu penses qu’on a bien fait de changer de destination

au final ?

Renaud S. : Je trouvais que le domaine était vraiment cool. La disposition de tout était bien agencée

pour combiner teuf et ski. On pourrait avoir un domaine skiable meilleur c’est vrai mais au final les pistes

étaient quand même sympa et les gens ont bien kiffé. Donc je pense que c’était un bon choix.

Romain T. : Le domaine des Menuires est peut-être meilleur que Marivella au niveau des pistes mais

pour la teuf, le trade-off en valait clairement la peine.

Balthazar D. : Niveau ski purement pistes, les Menuires c’est mieux mais il y a eu plus de neige chez nous

qu’aux Menuires. Celleux qui n’ont pas pris l’extension ont direct regretté.



Guillaume H. : Je voulais savoir si nos relations avec Proride sont meilleures que celles du Caré par

exemple, ce qui fait qu’on a eu un meilleur ski ?

Renaud S. : Je t’avoue que dès le début j’insistais au près de Proride pour qu’on ne soit pas éparpillé.e

mais je ne sais pas à 100% si ça a joué. Je pense que le nombre aussi à jouer, car elleux étaient que 50.

Cyril F. : Ça n’a pas été dit mais je veux en parler, avec le ski on avait des propositions de stations et de

rester 3 ans avec Proride. Si une station est bien comme cette année niveau teuf et sécu comme j’ai

entendu , ce serait bien de les noter. Comme ça on sait qu’on a pas de problème avec la sécu par

exemple. On devrait en discuter.

Clarys L. : Tout le monde parle de l’extension, mais c’est quand même un certain budget. Tout le monde

compare les stations avec la teuf, mais on ne teuf pas à partir de 13h. Donc je pense quand même

qu’avoir un bon domaine skiable est intéressant.

Renaud S. : Oui mais aux Menuires on aurait eu 0 teuf et la sécu aurait été chiante. Les gens vont au ski

pour skier mais aussi pour faire la teuf. On allait être dispersé.e.s encore plus. La grosse fête comme dans

notre chambre on ne l’aurait jamais eu.

Coco H. : En fait, même quand tu signes pour une station avec Proride, je pense qu’il faudrait voir si c’est

possible de plus ou moins choisir l’endroit où on loge. Du coup, je ne suis pas du tout d’accord avec

Clarys.

Renaud S. : C’est un peu la manière dont Proride loue. Iels fonctionnent avec d’autres associations, et

donc je ne sais pas s’iels peuvent toujours avoir le même truc.

Romain T. : Juste par rapport au truc de Clarys, ça ne marche pas parce qu’aux Menuires il y avait aussi

une extension.

○ Pré-TD Titanic 06/02

Romain T. : Le bateau est parti du port, il a rencontré un iceberg et il a coulé. On a fait -100€, on a fini en

enfer c’était du génie. L’engrenage a mis un fût.

Saara S. : On a mis un fût au TD.

○ Interfacs 08/02

Renaud S. : C’était les qualif volley femmes, on est qualifié.e.

Zoé Grrrr : C’est quand le kingball ?



Renaud S. : C’est la semaine prochaine.

● À venir

○ Interfacs 15/02

Renaud S. : Cette semaine c’est qualif volley hommes, inch on est qualifié.e.

○ Projection Titanic 14/02

Yannick L. : On va projeter Titanic demain soir. On va raccourcir le film parce que 3h c’est long. On fait

une collaboration avec le LAC donc c’est cool.

Hugo J. : On voulait juste se marrer et pousser le thème du bal jusqu’à bout.

Yannick L. : Quelqu’un.e a le film sur son ordi ?

Maxime H. : Moi je l’ai en 4K.

Tom W. : Grand bravo mais ne vous fatiguez pas avec le bal de vendredi.

○ Pré-TD after ski 16/02

Renaud S. : C’est pour tout le monde mais surtout pour celleux du ski, on fera un PAF en fonction de si

vous êtes venu.e.s ou pas au ski.

Coco H. : Fais des sous-marins comme à l’époque du bon Cyr.

Renaud S. : Venez ça va être chouette, c’est en mode pré du bal

○ 78e Nuit Polytechnique 17/02

Hugo J. : C’est vendredi. Il y a 4 types de perms : entrée, tickets, coin vip et perms bar. Pour l’entrée, ce

sera 3 personnes et 2 agents de sécu, derrière un comptoir pour les gens qui ont un bracelet à vérifier. Le

vestiaire est géré par 3 scouts pendant toute la soirée, plus loin il y a les tickets. Le bar mobile sera utilisé

pour faire les tickets. Les perm bar seront gérées par le bar. Pour le coin VIP, il faudra faire le roulement

entre deux créneaux. Question sécurité, éviter que les gens se fassent mal dans l’escalier. Donc il faut

réguler le flux humain (Hugo est en aero).

Clarys L. : L’entrée comprend la liste des vlecks et tout ?

Romain T. : Oui.



Tom W. : Les perms sont remplies ?

Hugo J. : Il manque 2 perms OA.

Romain T. : Il manque une perm montage. Pour le montage, on a la salle à partir de 10h. Elle sera plus

chill que l’année passée on aura sûrement fini avant.

Stella DF. : Si vous avez besoin j’ai ma caisse, je ne peux juste pas déplacer des fûts.

Hugo J. : On a une camionnette mais on peut la prendre en back up. On espère qu’il y aura plus de gens

que les personnes inscrites sur la sheet. On a prévu à manger pour vous à midi.

Yannick L. : Perm démontage, gérez votre alcool, logique.

Hugo J. : Pour le démontage, on a deux heures. Donc on mettra tout sur le parking et on continuera les

aller-retours après, il faudra être efficace, il y aura toutes les vidanges, les décors et le bar mobile.

Camille C. : Du coup vous avez besoin de plus de gens que sur la sheet pour le démontage ?

Romain T. : Comme le montage, idéalement il faudrait plus de gens que celleux inscrit.e.s sur la sheet.

Coco H. : Si vous vous êtes inscrit.e.s en perm démontage, vous ne pouvez absolument pas schmetter

votre perm donc si vous n’êtes pas sûr.e.s d’assumer, ne vous mettez pas au démontage. Idéalement, il y

a plein de gens surtout la première heure du démontage et ça peut aller super vite.

Hugo J. : Si vous avez cours l’après-midi, ne vous inscrivez pas sur la sheet. ON VEUT QUE VOUS SOYEZ LÀ

DE 10H À 19H non stop.

Tom W. : Je tenais à dire que le bal c’est un des plus gros évents qu’on organise donc il faut vraiment

qu’on soit hyper chaud.e.s pour montrer qu’on est là aux membres.

Hugo J. : Ne voyez pas les perms comme un truc chiant. C’est marrant, il n’y a pas de perm nulle.

Coco H. : Je sais que c’est un peu chiant de ne pas profiter à fond de notre propre bal mais c’est le jeu.

On fait ça pour les autres et on profitera d’un autre bal toustes ensemble après.

● JobFair

Emilie B. : Les inscriptions pour les entreprises sont clôturées. On a plus d’ONG que l’année passée. On a

des trucs un peu nouveaux.



Jeanne S. : Les conférences c’est toujours le BEP qui organise, la prochaine c’est ce mercredi. On aimerait

bien que vous partagiez l’évent de la JF maintenant. On ne voulait pas empiéter sur la comm’ du bal.

Tom W. : Prenez un peu de temps pour partager, ça aide blindé et c’est facile à faire.

Emilie B. : Mercredi on va sortir la sheet de perm de la JF. Cette année il n’y a pas de délire en mode on

fume l’agro ou quoi. On aimerait que la sheet soit rempli en max 1 semaine parce qu’après on n’aura pas

le temps de nous occuper de ça.

Jeanne S. : Et du coup pour terminer, pendant le ski master j’ai envoyé un mail pour avoir des retours sur

les perms. Je vous rappelle qu’on est 4 à organiser, on est stressé.e.s car il y a beaucoup d’argent. Donc

ça serait cool de répondre quand on demande un truc.

Cyril F. : Je ne comprends pas trop une question du form.

Jeanne S. : Celleux qui ont pris des perms l’année dernière peuvent donner des feed backs et ça nous

aide pour modifier l’organisation de certaines perms.

Coco H. : C’est quand que vous imprimez les CV ?

Jeanne S. : Là je suis en train de tout mettre en page, je vais le faire aujourd’hui pour les CV.

Marie G. : Vous pouvez rappeler c’est quoi la politique pour les masters qui participent à la JF et qui

veulent prendre des perms ?

Jeanne S. : On notera tout ce qu’on attend comme profil de délégué.e.s sur la sheet. Les master seront

plutôt companies care par exemple. On laisse les bac pour la cuisine ou le parking par exemple.

Coco H. : De base la politique c’est plutôt les BA3 et MA1 qui prennent les perms et les MA2 en prennent

quasi pas ou pas vu que la JF est quand même organisée pour elleux.

Emilie B. : Les master pensez alors à prendre des perms le matin ou au montage pour que vous puissiez

profiter de la JF et voir les entreprises.

Jeanne S. : On compte sur le fait qu’il n’y ait pas de rush sur les perms il ne faut pas se battre pour avoir

un max de perm.

Emilie B. : Le nouveau deal avec l’agro c’est que si les perms ne sont pas remplies au bout d’une

semaine, on donne un pourcentage des perms à l’agro et on s’occupe du reste. Du coup même si ce n’est

plus la bataille avec l’agro, remplissez quand même les perms svp.

Cyril F. : Les années précédentes, il y a souvent des workshops donc prévenez assez vite quand il y en a.



Emilie B. : On va aussi le partager bientôt mais il y en a moins que l’année.

Tom W. : N’oubliez pas de partager dans vos groupes d’année.

● ING

Alexis M. : En 2021, on a eu un petit souci avec ING comme quoi il y avait des soucis au niveau

administratif. Le compte a été bloqué pendant tout un temps récemment, donc on a fait des démarches

pour changer de banque pendant la session. Entre-temps, le compte a été réactivé donc ça va mais on va

quand même changer de banque.

Saara S. : On ne pouvait plus faire de virements. On avait choisi BNP dans l’urgence mais maintenant

qu’ING a réouvert le compte, on est moins dans le rush et on peut débattre en réunion.

Jeanne S. : Quand vous avez un problème comme ca, envoyez un mail direct. Pour la JF j’ai été mis au

courant par d’autres gens. Et surtout aussi pour vous, ça vous soulage de ne pas garder un secret qui ne

doit pas être secret. Je pense que ce n’est pas une bonne idée de déplacer toute notre thune dans une

seule banque. Pour éviter que ça se repasse, on devrait mettre notre argent dans plusieurs banques.

Alexis M. : Je suis d’accord.

Lou G. : En changeant de banque, on pourrait peut-être penser à des banques alternatives.

Alexis M. : Pour le moment j’ai juste regardé des banques où je savais qu’on pouvait ouvrir un compte en

tant que personne morale.

Gabriel P. : Si on pense à diviser notre compte dans plusieurs banques, ce serait intéressant de garder le

compte principal chez ING pour garder le même IBAN.

Alexis M. : Je suis d’accord parce que ça fait 15 ans qu’on a le même IBAN mais en même temps on se

fait chier dessus par ING donc je préfère bouger plutôt que de rester et encore avoir des soucis de ce

style.

Coco H. : Je pense qu’on devrait garder une grosse partie de notre montant dans une grosse banque

comme on a l’a parce que dans des banques alternatives on n’est pas sûr.e qu’iels puissent suivre.

Zoé G. : C’est vraiment bizarre comment ING a bloqué votre compte parce qu’iels acceptaient encore vos

virements mais normalement ça ne devrait pas être le cas. Sinon il y a aussi une banque un peu

alternative qui est sympa.



Hugo J. : Je n’ai pas compris le fait que le problème était soi-disant réglé l’année passée, si vous n’avez

pas eu de confirmation, le problème n’était pas géré.

Jeanne S. : On a attendu une réponse mais on a rien reçu. Et le compte n’a jamais été bloqué donc on

s’est dit que tout allait bien.

Tom W. : Dans la lettre, iels disaient qu’iels allaient fermer notre compte dans les 3 mois et iels ne l’ont

pas fait donc on s’est dit que c’était bon.

Romain T. : Vu l’argent qu’on a chez ING, je ne comprends pas trop comment on n’a pas un minimum de

suivi correct. On n’a plus de personne de contact ?

Saara S. : Je pense que les banques ne sont pas fan des ASBL, donc le suivi n’est pas fait correctement.

Coco H. : C’est pour revenir sur ce qu’Hugo disait. Je pense qu’il ne faut blamer personne, on est des

étudiant.e donc on ne s’y connait pas trop donc il faudra qu’on mette ce genre de choses dans un

mémento pour ne pas que ça se reproduise parce que là ce qu’il s’est passé c’est qu’on n’a jamais reçu de

confirmation d’ING donc iels ont juste pu bloqué notre compte comme ça.

Alexis M. : Dans le meilleur des mondes, il faudrait qu’on reçoive une confirmation que tout est réglé

mais on n’arrive pas à les contacter.

Zoé Gr. : On pourrait aussi utiliser les mails recommandés.

Jeanne S. : Sur Gmail ça ne marche pas mais outlook oui.

● Partenariat rémunéré

Adèle M. : C’est un petit point débat, vu les commentaires de certain.e.s membres sous la publi sponso

de Sopra Steria, tout le monde n’a pas l’air d’accord sur le principe des partenariats rémunérés. Avant de

dire ce qu’il y a avec Sopra, on aimerait avoir votre avis sur les partenariats rémunérés. Mon avis est que

c’est sympa de crier haut et fort qu’on a plein de thune mais il ne faut pas oublier que cette manière de

faire elle est pas viable à long terme, si on claque juste tout un moment on n’aura plus rien et les

prochaines générations se retrouveront dans la merde. Imaginez si on a le taff qu’on a maintenant mais

sans la sécurité financière. Là avec l’argent qu’on reçoit on peut faire des plus beaux décors, un happy

hour, etc. En fait, les avantages que ces entreprises nous donnent on les utilise pour faire plaisir aux

membres.

Cyril F. : Je veux rebondir sur ce qu’Adèle a dit, il ne faut pas jeter de l’argent par les fenêtres par contre

dire que dans 4-5 ans il y aura un problème, non on ne sera jamais dans la hess. Je ne vois pas le cercle

finir en négatif donc ce n’est pas un argument. Mon avis sur la question, je n’ai pas forcément un

problème avec un partenariat rémunéré si c’est pour khalass les membres ou faire de meilleurs décors,



c’est bien. Ce qui m’a un peu dérangé c’est qu’on n’a pas eu de discussion sur le partenariat et qu’on ne

nous a pas demandé si on est ok de faire un partenariat avec telle ou telle entreprise. Je pense que juste

avoir un feedback sur ce qu’on a comme avantage serait bien.

Adèle M. : On va avoir un débat avec la tréso sur tout ça.

Morgan T. : Moi je trouve que c’est une bonne idée les partenariats parce que là quand on regarde les

gros évents, ils sont quasi tous en négatif à part la JF. Si un jour l’EPB décide qu’on n’organise plus la JF

alors on sera en difficulté niveau financier.

Hugo J. : Je suis d’accord sur la transparence. On aurait pu faire mieux. On en a juste parlé à la JF et au

bureau. On n’a pas pris les premiers sponsors qu’on a trouvés, on n’a pas pris un petit truc à 40€, c’est

une grosse somme et des bonnes activités pour le concours. Pour moi si on utilise les sponsors pour

apporter une plus value à l’événement, je ne vois aucun problème. Clairement, je ne suis pas d’accord si

on utilise des sponsors juste pour faire passer un bilan de négatif à positif.

Coco H. : C’était juste pour revenir sur le point d’Adèle et Cyril. Dire qu’on sera dans la merde dans 5 ans

ça n’a pas de sens mais on a un devoir de réserve. On doit laisser le cercle dans un meilleur état que

quand on est arrivé. Il y a moyen de se faire plaisir tout en restant dns les budgets. On est prêt.e à mettre

de l’argent dans certaines choses. On décide nos budgets à l’avance. Le bal est toujours en négatif, mais

au moins on a de l’argent qui revient. Nous on ne s’en fout pas des entreprises qui viennent.

Romain T. : Je veux revenir sur la transparence, il y a un peu le truc de délégué.e sponsors qui n’existe

plus donc on s’est retrouvé à gérer ça donc c’était un peu compliqué.

Antoine T. : Je sais qu’on a enlevé le poste de sponsors. L’avantage que ce poste avait permettait d’avoir

une centralisation des partenariats, on pourrait aussi penser à tenir plus au courant via la ML.

Emilie B. : J’entends, mais alors si vous plait la prochaine fois qu’on fait une AG statutaire, lisez les débats

et lisez les propositions. C’est passé à cette AG, maintenant on va peut-être devoir repasser en arrière.

Jeanne S. : La réflexion que tu amènes par rapport à délégué.e sponsors c’est un peu un retournement

de situation parce que justement on a voté ça pour que les personnes qui organisent l’évent s’occupent

des sponsorings s’iels en veulent et limite qu’on veut plus de sponsors pour les évents.

Coco H. : Je suis d’accord que ce qu’on a voté l’année passée limite disait qu’on allait pas faire de

sponsors aux événements. La preuve c’est que plein de gens après l’AG ont dit quoi ? Je pense que ça

devrait être remis au vote car ce qui a été proposé n’était pas représentatif de ce qui a été voté.

Hugo J. : Je ne veux pas revenir sur le vote de l’année passée parce que je pense qu’il n’est pas si négatif

que ça. C’est beaucoup plus efficace que les personnes qui organisent un évent s’occupent de leurs



sponsors au lieu d’avoir une personne qui s’occupe de tous les sponsors du cercle. Les délégué.e.s qui

s’occupent d’un évent, choisissent leur sponsors.

Emilie B. : Je veux rebondir une dernière fois, tu dis que tout le monde ait compris ce que c’était, alors

qu’on a tout expliqué. Pour répondre à Hugo, chercher des sponsors c’est super chiant parce que tu

envoies 50 mails et tu as 3 oui et 47 non.

Zoé Gr. : Du coup je ne suis pas d’accord sur le fait que chaque poste cherche des sponsors de son côté

mais quand tu as un poste tu n’as pas le temps et un délégué.e sponsors c’est vachement pratique.

Clarys L. : +1 pour Zoé. Ce serait plus facile d’entretenir les mêmes sponsors que les années précédentes

en ayant une passation entre les personnes qui gèrent les sponsors. Avec le système qu’on a maintenant,

on laisse des comités s’occuper de sponsors ce qui va être mal fait.

Idil A. : Chaque poste qui s’occupe de ses sponsors c’est plus simple parce que ce sont les personnes qui

s’occupent de l’organisation qui sont les mieux placées pour savoir comment faire avec ces sponsors. En

plus les sponsors préfèrent souvent être en contact avec les organisateur.rices, iels veulent beaucoup de

détails sur l’event qu’iels vont potentiellement sponsoriser. C’est vrai que ce serait bien de centraliser les

sponsorings comme dit Clarys, peut-être avec une sheet.

Tom W. : Je pense qu’on peut clore et se dire qu’on est une ASBL et je trouve ça normal qu’on se rende

compte par la suite de grandes décisions des avantages.

Cyril F. : Je disais qu’au final on devrait commencer à diversifier. Quand on sait que tout va bien, ça

m’emmerde qu’on ait un sponsoring pour ramener de l’argent. Moi j’aimerais que les sponsoring font des

nouveaux avantages pour les membres. Au final, on n’y connaît rien en sponsoring. Si ça se trouve on

pourrait recevoir plus.

Coco H. : Imaginons un budget est -9000€, tu as un.e délégué.e sponsors qui t’amène 2000€, tu vas

diminuer le prix de la place et de la boisson. Donc c’est similaire, et le meilleur sponsors c’est le cash

même si un sponsor en consommable c’est sur que tu vas le redistribuer aux membres direct.

Bruno M. : J’étais surtout surpris de comment le sponsoring est apparu un peu sans prévenir sur notre

page. On peut voir un meme, un form engrenage et puis tout d’un coup il y a une énorme publication

d’une entreprise qui a été publié. C’est juste la forme qui m’a dérangée en fait. Après je suis content de

voir que ça suscite un débat sur le sponsoring.

Yannick L. : Je voulais juste réagir sur la manière dont ça a été publié. De base on voulait publier sur

l’évent, et pas sur la page du cercle. Du coup sorry pour ça.

Adèle M. : Le texte est écrit par l’entreprise directement et pas par nous. Je vais clôturer le point. Sopra

Steria aimerait bien avoir un contrat de 3 ans avec le cercle pour financer tous les événements du cercle.



On va relancer un débat sur la ML avec tout ce qui a été dit aujourd’hui pour voir si on accepte le contrat

ou pas.

Zoé G. : Juste une question, on n’est pas obligé.e légalement de dire sur les publi Facebook quand c’est

des sponsoring normalement ?

Adèle M. : Si mais on a merdé sur le coup.

● Appel à projet city trip

Alexis M. : On avait fait un vote pour ne pas prendre l’avion, on est toujours là-dessus. Mais le train

coûte beaucoup plus cher et ne rentre pas dans le budget Adventure. On mettrait 1500€ du budget

appel à projet sur la sheet adventure pour pouvoir amortir les frais du train et pour que les gens puissent

quand même payer le city trip.

Romain T. : Du coup c’est pour financer le transport du city trip ?

Clarys L. : Oui, c’est une conséquence au résultat du vote de début de mandat. Ça permettrait de faire

payer moins cher aux participant.e.s.

Thomas B. : Comment est-ce qu’on répartit cet argent ?

Clarys L. : Chaque personne devra payer 150€ grâce à ce vote s’il est positif.

Saara S. : Juste pour clarifier, on parle d’appel à projet parce qu’on prendrait une partie du budget appel

à projet de la trésorerie et on le donnerait à adventure pour le city trip.

Renaud S. : Pour moi le city trip c’est un voyage qui coûte vraiment pas cher et il faut garder verre

optique là.

Bruno M. : Je ne suis pas d’accord d’utiliser l’argent de l’appel à projet quand on a besoin d’argent au lieu

de le laisser pour proposer des nouveaux projets qui en nécessitent et en faire de la comm’ dessus.

Clarys L. : Le truc de l’appel à projet c’est parce qu’on n’a pas d’appel à projet et le budget a déjà été

voté.

Bruno M. : Ok je comprends mais alors soyez juste en négatif sur le budget, ne prenez pas juste de

l’appel à projet parce que ça fait 2 ans qu’on fait rien avec.

Jeanne S. : Je suis d’accord qu’on peut être en négatif sur le budget mais comme tu le dis l’appel à projet

ça fait 2 ans que c’est ingérable, la tréso a déjà beaucoup de choses à faire, c’est compliqué de trouver le

temps d’en plus gérer le budget appel à projets et trouver des projets.



Bruno M. : Pour moi ça ne devrait pas se faire comme ça.

Alexis M. : Tu critiques beaucoup la manière dont on gère les choses, on aurait pu appeler le point

autrement mais au final on gère comme on peut.

Maxime H. : Pour moi ça rentre totalement dans le cadre appel à projet. On amène le CP vers une

transition écologique en prenant le train pour le city trip.

Romain T. : Moi je ne suis pas tout à fait d’accord parce que je n’ai pas l’impression que c’est un projet

mais plus une rectification donc je ne vois pas trop en quoi c’est un projet.

Nathan N. : Vous dites que le train c’est cher mais Bruxelles-Lille c’est 9€ et Lille-Marseille c’est 30€.

Clarys L. : Oui mais pour les gros groupes les prix sont différents et plus chers, il faut s’assurer qu’on soit

toustes dans le même train, etc. Mais là le sujet ce n’est pas ça, c’est juste de savoir si on débloque de la

thune pour le city trip, que ce soit du budget appel à projet ou pas ce’nest pas important, dans tous les

cas ça vient du même compte, ça on pourra voir d’où on prend cette thune.

Tom W. : On va lancer un vote jusque 16h aujourd’hui pour débloquer les fonds dans un premier temps.

Jeanne S. : Au lieu de voter le montant, on peut voter le montant max par participant.e, comme ça la

destination n’est pas importante.

● TB - Calendrier Q2

Coco H. : Vous recevrez un mail avec le calendrier des TB. Lundi prochain TB avec l’Agro.

Gros enfer CP ce soir, invitez toustes les membres on va mettre des fûts.

● Divers

○ Comité photo

Stella DF. : On a lancé un recrutement et on va prendre plein de gens ce qui est inhabituel juste pour

tester si un comité photo avec beaucoup de personnes fonctionne.

Adèle Mathays, avec l’aide de Saara Sutt et Alexis Misselyn

Secrétaire & Trésorerier.e.s du Cercle Polytechnique
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